

Yaimé y Denia a la batalla por el oro, Zayas a confirmarse



La Habana, 4 oct (JIT) La final del lanzamiento del disco, con Yaimé Pérez y Denia Caballero, marca la atención para Cuba este viernes en el Mundial de Atletismo de Doha, aunque también Luis Enrique Zayas irá en busca de confirmarse en salto de altura.

Doce mujeres irán en busca del máximo premio, pero tres exhiben los mayores méritos para hacerse con la corona.

Dos de ellas son cubanas, Yaimé Pérez y Denia Caballero, quienes junto a la croata Sandra Perkovic acaparan toda la atención y lideran el ranking mundial de la temporada y las principales competencias en los últimos años.

Perkovic defiende el trono y aspira a convertirse en la única con tres títulos en estos certámenes, con una historia envidiable (71,41 metros como marca personal y 68,58 en el presente año), además de dos reinados olímpicos y cinco de Europa.

Pero además, la europea tiene el orgullo herido en las últimas competiciones, ya que casi siempre ha sido superada por la cubana Yaimé o "la Rusa", como le llaman sus amigos. Ella ha ganado las dos últimas ligas del Diamante, la Copa Continental del 2018, además de los Juegos Centroamericanos de ese mismo año y los Panamericanos del 2019.

Marca de 69,39 metros en 2019 avalan su progresión y más que todo le confieren grandes opciones al título.

La tercera integrante de esa vanguardia, Denia, conoce el oro mundial desde Beijing 2015, aunque también la otra cara, la de despedirse con las lágrimas de la derrota en Londres 2017. En 2019 ha vuelto a ser la de antes con disparo máximo de 69,20 metros.

Es cierto que no serán las únicas, la alemana Nadine Muller, la francesa Melina Robert-Mitchon y la estadounidense Valerie Allman son otras con buenos registros.

El récord mundial del disco entre mujeres es de la alemana Gabriele Reinsh con 76,80 metros desde julio de 1988, mientras que la plusmarca del campeonato pertenece a la también alemana Martina Hellmann con 71,62 metros desde Roma 1987.

En salto de altura estará otro cubano en una final. El campeón panamericano Luis Enrique Zayas estará en la final del salto de altura, luego de su notable e inesperada exhibición en Lima-2019 (oro con 2.30m), actuación que casi repitió en Doha, al saltar 2.29 en la fase de clasificación.

Entre los clasificados para la final aparece el catari Mutaz Barshim, uno de los pocos saltadores que ha intentado mejorar el récord mundial del cubano Javier Sotomayor y favorito de los entendidos, aunque ha regresado este año luego de una lesión.

Con información de Jit (www.jit.cu)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/203935-yaime-y-denia-a-la-batalla-por-el-oro-zayas-a-confirmarse>



Radio Habana Cuba